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 第79回全国都市問題会議に参加しました
　11月9日、10日に沖縄県立武道館（那覇市）で、「ひとがつなぐ都市の
魅力と地域の創生戦略〜新しい風をつかむまちづくり〜」のテーマで行
われ、11名の議員が参加しました。

 第12回全国市議会議長会研究フォーラムに参加しました
　11月15日、16日に姫路市文化センター（姫路市）で、「議会改革〜議
会基本条例10年〜」のテーマで行われ、6名の議員が参加しました。

 〔議案等の審査〕
◆�「立川市斎場指定管理者の指定について」を可決すべきものと決定
◆「立川市若葉児童館指定管理者の指定について」を可決すべきものと決定
◆「立川市西砂児童館指定管理者の指定について」を可決すべきものと決定
◆�「立川市松中学童保育所指定管理者の指定について」を可決すべきものと
決定
◆�「立川市若葉学童保育所指定管理者の指定について」を可決すべきものと
決定
◆�「立川市障害のある人もない人も共にくらしやすいまちをつくる条例」
を可決すべきものと決定
◆�「精神障害者の包括的な相談支援体制に関する陳情」を採択し、市長あて
送付すべきものと決定
◆�「立川市における、バランスのとれた受動喫煙防止対策を求める陳情」
を継続審査とする
◆「立川市における受動喫煙防止に関する陳情」を継続審査とする 
〔特定事件〕
◆�東京オリンピック・パラリンピックについて
 〔主な報告事項〕
◆�骨髄移植ドナー支援制度について　　外10件
 〔所管事項質問〕
◆�２名の委員から２件の質問がありました
　・「暮らしの保健室」について
　・精神障害のある方への支援体制について

厚生産業委員会

〔議案等の審査〕
◆�「立川市柴崎図書館ほか２施設の指定管理者の指定について」を可決すべ
きものと決定
◆��「立川市幸図書館ほか４施設の指定管理者の指定について」を可決すべき
ものと決定
◆「立川市滝ノ上会館指定管理者の指定について」を可決すべきものと決定
◆�「立川市こんぴら橋会館指定管理者の指定について」を可決すべきものと
決定
◆「立川市高松会館指定管理者の指定について」を可決すべきものと決定
◆「立川市若葉会館指定管理者の指定について」を可決すべきものと決定
◆「立川市こぶし会館指定管理者の指定について」を可決すべきものと決定
◆�「立川市羽衣中央会館指定管理者の指定について」を可決すべきものと決
定
◆「立川市天王橋会館指定管理者の指定について」を可決すべきものと決定
◆「立川市柴崎会館指定管理者の指定について」を可決すべきものと決定
◆「立川市さかえ会館指定管理者の指定について」を可決すべきものと決定
◆「立川市西砂会館指定管理者の指定について」を可決すべきものと決定
◆「立川市上砂会館指定管理者の指定について」を可決すべきものと決定
 〔主な報告事項〕
◆�若葉台小学校開校に向けた取組について　　外7件
 〔所管事項質問〕
◆�１名の委員から２件の質問がありました
　・中学校に於ける生活指導について
　・中学校部活動について

文教委員会

〔議案等の審査〕
◆�「国会における憲法論議の推進と広く国民的論議の喚起を求める意見書
の提出を求める請願」を継続審査とする

 〔特定事件〕
◆�業務委託契約について
 〔主な報告事項〕
◆�公共施設の改善について　　外15件
 〔所管事項質問〕
◆�２名の委員から５件の質問がありました
　・米軍基地の環境調査について
　・土地調査不明問題について
　・空き家の調査の現状について
　・民泊の現状について
　・国有地の利活用について

総務委員会

 〔議案等の審査〕
◆�「立川市生産緑地地区に定めることができる区域の規模に関する条例」
を可決すべきものと決定

 〔特定事件〕
◆清掃工場移転について
 〔主な報告事項〕
◆�自転車等駐車場の対応について
◆くるりんバスの運行状況について
◆食品ロス削減の取組みについて　　外8件
 〔所管事項質問〕
◆�１名の委員から１件の質問がありました
　・光害対策について

環境建設委員会

議 員 派 遣
「入札制度について」議員研修会を開催

　12 月の環境建設・総
務委員会連合審査会に向
けて、改めて議員全員が
入札制度について学ぶた
め、10 月 13 日、 桐 蔭
法科大学院客員教授の鈴
木満氏を講師に研修会を
実施しました。

12月 1 日
〔報告事項〕
◆�清掃工場移転について（落札者の選定方法）
12月14日 
〔参考人意見聴取〕
◆�有川　博　氏（日本大学総合科学研究所　教授）
◆荒井　喜久雄　氏（公益社団法人　全国都市清掃会議　技術指導部長）

　「清掃工場移転について」を特定事件としている環境建設委員会と契約課、
品質管理課を所管する総務委員会の連合審査会が開催され、1日には新清
掃工場の落札者選定方法について、市より、電子による条件付き一般競争
入札（価格競争入札方式）とするなどの『基本方針（案）』が示されました。
　その説明を受け、なぜその入札方式とするのか、予定価格の設定の方
法はどうするのかなどについて、11名の議員より質疑が行われました。
　また 14日には、落
札者の選定方法に関す
る学識経験者の意見聴
取のため、参考人 2名
に出席を求め、落札方
法について質疑を行い
ました。

環境建設・総務委員会連合審査会を
12 月１日と 14 日に開催しました。

環境建設・総務委員会連合審査会
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